

PlantaDoce.

Público

Madrid oficializa el nuevo plan de salud mental con un presupuesto de 45 millones de euros

Un 85% de toda la partida se dedicará a incorporar a 370 nuevos profesionales, 259 a partir de este año. Con este nuevo plan se prevé la puesta en marcha de 21 equipos de prevención del suicidio.

PlantaDoce
28 feb 2022 - 14:10



La Comunidad de Madrid apuesta por la salud mental. La presidenta de esta región, Isabel Díaz Ayuso, ha presentado el Plan de Salud Mental 2022-2024, **que cuenta con un presupuesto de 45 millones de euros.**

Un 85% de toda la partida se dedicará a incorporar a **370 nuevos profesionales, 259 a partir de este año**, además de ampliar los recursos disponibles, según ha informado la administración autonómica en un comunicado.

“Nos hemos fijado objetivos ambiciosos porque el desafío que se nos presenta

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/madrid-oficializa-el-nuevo-plan-de-salud-mental-con-un-presupuesto-de-45-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

también lo es; la salud mental es un eje absolutamente prioritario de nuestra acción de gobierno”, ha subrayado Díaz Ayuso en el acto de presentación en la Real Casa de Correos.

Ayuso también ha hecho hincapié en que “la pandemia ha hecho aún más patentes diversos problemas que se llevan años padeciendo en España y en todo el mundo”. **Con este nuevo plan se prevé la puesta en marcha de 21 equipos de prevención del suicidio**, que estarán coordinados con ámbitos como la Educación y los Servicios Sociales.

Madrid prevé crear una unidad de trastornos adictivos del comportamiento en el hospital Gregorio Marañón

Estos equipos estarán situados en diferentes unidades **repartidas entre el Hospital de La Paz, el hospital de Getafe y dos en el Hospital Clínico San Carlos**. En ellos, se integrarán un total de 54 profesionales de psiquiatría, psicología clínica, enfermería y terapia ocupacional. En este sentido, se pondrán en marcha catorce nuevos equipos de atención intensiva a domicilio para niños y adolescentes, formados por 28 nuevos profesionales.

Del mismo modo, se prevé crear una unidad de trastornos adictivos del comportamiento en el hospital Gregorio Marañón, que estará dotada de profesionales y materiales para la atención, investigación y prevención en este ámbito.

También se ampliará el programa para la atención médica integral para los pacientes con trastorno autista en el Hospital de Getafe y se habilitarán cuarenta camas de media estancia para pacientes con trastorno mental grave.